

Protokoll der Sitzung am 25.11.2019

TOP 01 Formalia

Anwesende	Anne, Alicia, Timu, Nico F., Nico L., Sebastian, Leonie, Kevin, Susanne, Adrian
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja
Diese Sitzung	Redeleitung: Nico
	Protokoll: Adrian
Nächste Sitzung	Datum: 2.11.2019
	Redeleitung: Kevin
	Protokoll: Janek?
	Essen: Anne
	Spüldienst: Anne und Adrian
Protokoll der letzten Sitzung	Angenommen 7/0/3
Beschlüsse der Sitzung	Finanzanträge: Anschaffung Transponder 6/0/0 „Krise des Neoliberalismus“ 4/1/1 Vollversammlung Mieten 6/0/0 Theaterstück Wirr.Warr 6/0/0
To-Do-Liste bis nächste Woche	

TOP 01 FORMALIA UND EMORUNDE

- Anwesenheit
- Abstimmung zum Protokoll vom 02.12.2019
- Einkauf, TO und Protokoll nächste Woche

TOP 02 GREMIEN

StuRa-Sitzung Nachbesprechung

- StuRa-Antrag „Audioaufzeichnungen im Plenum“
 - Nico F. Kritisiert, dass das Präsidium ohne das zu kommunizieren Audioaufzeichnungen zur besseren Protokollierung gemacht hat. Nico würde einen Antrag gerne im Namen des FSR PoWi einen Antrag formulieren, um das transparent darzulegen. Verschiedene FSRs würden das unterstützen. Konkreter Antrag liegt noch nicht vor. Antrag folgt in der Telegram-Gruppe
- Haushaltserhöhung
 - Timu möchte, dass wir den Haushalt erhöhen. Ohne Referate zu streichen oder weniger zu fördern, müssen wir Haushalt erhöhen. Rücklagen sonst zu gering. 2019 Entnahme von etwa 90.000€ aus den Rücklagen nach Haushaltsplan. Wahrscheinlich wird aber nicht alles davon ausgereizt. Referatsstellen werden teurer (höherer Mindestlohn). Selbst mit Erhöhung nächstes Jahr noch Entnahme. Womöglich dann nur noch 20.000€ Rücklagen. Langfristig müssen wir wahrscheinlich eh erhöhen.
 - Geld einzusparen wäre möglich, aber muss nicht im FSR diskutiert werden.
 - Nico L. Kritisiert, dass die Transparenz des Antrags im StuRa sich als schwierig darstellt. Mehr Informationen im Plenum wären nötig. Gegebenenfalls Stellen streichen, weniger Drittprojekte oder ähnliches.

Institutsrat

- morgen

Fak-Rat-Bericht (Timu)

- interne Akkreditierung der Studiengänge. Planung läuft
- FSR-Räume eventuell näher zusammenlegen
- Kosta schlägt vor, dass mit anderen FSRä Donnerstag zu besprechen
- Weitere Gremien

TOP 03 FINANZEN

Finanzantrag - „Krise des Neoliberalismus“ Förderung über 50€ für Werbekosten

- Konferenz im Januar, Podiumsdiskussionen im Januar „Krise des Neoliberalismus“ und „Demokratie und die Linke“, Darstellung von Positionen linker Gruppen
- Finanzierung: Absage bei 4 von 5 Stiftungen, Zusage vom StuRa und FSR Medizin
- Sebastian kritisiert, dass nur eine von acht Personen weiblich ist und ob Bindung zu allen Studis besteht, weil nicht alle Positionen abgebildet werden. Nico L. Merkt an, dass nicht immer alle Positionen abgebildet werden müssen. Anne schlägt vor die Moderation dafür weiblich zu gestalten.

Abstimmung: 4/1/1

Finanzantrag angenommen

Finanzantrag Mieten VA (Empfehlungsabstimmung am 18.11)

Abstimmung: 6/0/0

Finanzantrag angenommen

MHG

- Geld wird überwiesen, war in der Übergangszeit der FSRä, wurde verplant
- Finanzantrag Theater Wirr-Warr über 150€

Abstimmung 6/0/0

Finanzantrag angenommen

Finanzantrag Raumgestaltung von Kevin

- verschoben auf nächste Woche

TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

Auswertung Vernetzungstreffen (nächste Sitzung)

Gespräch Dr. Koop

Janek, Leonie und Nina gehen hin. Findet morgen statt

Helpdesk-Rettung

- wird eventuell bis Ende 2020 um drei Monate verlängert. Arbeitskreis zur Rettung existiert schon, bisher aber noch nicht viel Aktivität. 25.000€ im Jahr. Aber besser als bei den meisten anderen Fakultäten. Wie kriegt man Gelder ran? Vorschlag: davon ¼ von den FSRä. Davon Teile durch Soli-Partys oder ähnliches finanzieren. Statistik: Wie stark wird der HelpDesk genutzt? Potenzielles Argument gegen Rektorat.

- Nico L merkt an, dass man womöglich HelpDesk durch Synergieeffekte günstiger gestalten könnte. Öffentlichkeit schaffen. HelpDesk könnte als Prestigeobjekt für die Uni dienen.

Weihnachtsfeier am 18.12.

- Mein Prof ist mein DJ; Träger noch fragen, Kolleck lieber nicht fragen (viel zu tun), Plötze/Schmidt noch fragen

- einstündige Schichten à 2 Leute Einlass und ggf. Garderobe (Susi, Leonie, Anne, Kosta und/oder Adrian würden eine Schicht übernehmen)

Glühweinsause im Fsr-Raum am 12.12 (ab 17:00)

- Ganz viele FSR haben zugesagt (eigentlich alle bis auf Sozio und Philo bisher)
- sowas wie eine TO wäre gut
 - Einkauf

- Glühweinkocher noch organisieren (Kevin)
- Tassen
 - 30-40 Tassen vom StuWe
- Essen
 - alle FSRä bringen Essen mit

Fototermin

- Beteiligung am moodle war nicht wahnsinnig hoch. → nächste Woche Montag

Raumgestaltung

- Konzept Kevin: FSR-Raum als Arbeitsraum freigeben können → Studinutzen. Wäre gewissermaßen eine Vorreiterrolle. Lerngruppen wären möglich.
- Nico L findet das zu kurzfristig. Alicia hat sich auch für ein PoWi-Frühstück ausgesprochen
- Beamer über Uni möglich
- Nico L.: Sprechstunde ausweiten
- Leonie: Wir brauchen eine Liste von Dingen die wir brauchen
- TO für nächste Woche

TOP 05 KOMMUNIKATION

- Homepage
 - Weihnachtsfeier bewerben
- Einsendung Foto-Texte @ Kevin (!!!)

Top 06 SONSTIGES

- Anschaffung Transponder
Finanzantrag von Timu für 3 Transponder über 200€
Abstimmung 6/0/0
Finanzantrag angenommen
Adrian kümmert sich drum
- Dropbox
Idee Dokumente zentral in einer Cloud hochzuladen
- Ferienhaus Kosta in Schweden
- Blöcke sind da
- sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)
- nächster Sitzungstermin (TO + Protokoll)